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Il giorno 10  del mese di ottobre dell’anno 2019 al le ore 20.45,      

su convocazione del Presidente del Consiglio di Qua rtiere, si è 

riunito in Brescia nella sala civica in via Santell one 2             

il Consiglio di Quartiere Badia per la trattazione del seguente 

ordine del giorno:  

1.  approvazione verbale seduta precedente 
 
 
2.  presentazione progetto “Vivi il Quartiere” 
(relazione a cura della dott.ssa Megni e di un rapp resentante 
della Cooperativa La Nuvola nel Sacco) 
 
3.  relazione dei lavori di gruppo e proposte 
emerse 
 
 
4.  lettura e approvazione del documento 
"Proposta dei Consigli di Quartiere della Zona Oves t della Città 
di Brescia- Badia, Chiusure, Fiumicello, Primo Magg io, Urago, 
Violino -affinché si realizzi un Presidio Socio San itario 
Territoriale al n°140 di Via Milano”  
   
5.   proposte Assessore Morelli 
 
6.  segnalazioni 
 
7.   varie ed eventuali 
                                    
Presiede la seduta il Presidente: PILOTTA Marcella 
 
Redige il processo verbale il consigliere: DIONI Ed oardo 
 
In seguito ad appello i consiglieri presenti risult ano 
 
 

n.  COGNOME NOME PRESENTE ASSENTE 
1 BASOTTI Fabio  X 
2 DIONI Edoardo X  
4 GALBARDI Paolo X  
6 MEZZENA Anna X  
5 PILOTTA Marcella X  
3 SCUTRA Alvaro X  
7 ZECCHINI Hilary X  

 
 
 

 



 
 
 

verificata la presenza del numero legale ai sensi d ell’art.17 

Comma 3 del Regolamento, si procede con l’esame dei  punti 

all’ordine del giorno:  

 

Punto 1:approvazione verbale seduta precedente  

 Il Consiglio approva all'unanimità dei presenti  il verbale della 

seduta precedente.  

 

Punto 2: presentazione progetto “Vivi il Quartiere”  

La Presidente comunica che per l'illustrazione di q uesto punto 

all'odg sono presenti la dott.ssa Megni e Laura Bon assi, 

responsabile della Cooperativa La Nuvola nel Sacco a cui è 

affidata la gestione del progetto per il nostro qua rtiere; è stato  

invitato anche don Fausto. 

La presidente ricorda che la sperimentazione è iniz iata nel 

precedente anno scolastico, a marzo, per gli alunni  della scuola 

primaria, ospitati nei locali dell'oratorio, con un  accordo tra 

Oratorio e Servizi Sociali. Verso la fine dell'anno  scolastico il 

Cdq è venuto a conoscenza che anche studenti della scuola 

secondaria di primo grado Kennedy presentavano la n ecessità di 

usufruire di un'esperienza simile e quindi, recepit e le esigenze 

espresse dal territorio,  ha deciso di lavorare in sinergia con i 

Servizi Sociali, le istituzioni scolastiche e l'Ora torio per 

rispondere ad un bisogno delle famiglie. Per questo  ha 

sottoscritto la richiesta di adesione e sostegno al  progetto “Vivi 

il Quartiere”: nell' attuale anno scolastico 2019/2 0 l'offerta 



verrà quindi ampliata alla fascia di età 11/14 anni  e gli incontri 

per questi ragazzi si terranno nei locali della scu ola Kennedy. 

La parola passa alla dott.ssa Megni che spiega che “Vivi il 

Quartiere” fa parte di un progetto molto più ampio,  “Brescia Città 

del Noi”, che  due  anni fa ha ottenuto un finanziamento triennale 

vincendo un bando di Fondazione Cariplo. In partico lare “Vivi il 

Quartiere” è stato voluto dal Comune di Brescia com e risposta ad 

una necessità espressa dagli Oratori che non riusci vano più a 

sostenere con il solo volontariato le richieste del le famiglie 

rispetto ad uno “spazio compiti” extra-scolastico. Chiarisce 

comunque che non si tratta di interventi di recuper o scolastico, 

ma di momenti volti a favorire il senso di apparten enza alla 

comunità di riferimento aiutando i ragazzi a trasfo rmare le 

proprie passioni in attività concrete. Il progetto alla Badia  si 

articolerà quest'anno in due incontri settimanali i n oratorio per 

gli alunni della scuola primaria e uno alla Kennedy  per i ragazzi 

della secondaria di primo grado.  

Laura Bonassi conferma che la proposta  prevede sop rattutto uno 

spazio di gioco con laboratori creativi ed espressi vi che avranno 

la durata di due mesi ciascuno, scelti in base ai r agazzi che 

frequenteranno. Potranno esserci momenti di compiti , ma non di 

recupero scolastico. E' previsto un Open Day per la  presentazione 

del progetto. 

Rileva come l'utenza sia diversificata: da una part e bambini e 

ragazzi che hanno altri impegni dopo la scuola , sp ecialmente 

sportivi(difficoltà di trovare i pomeriggi fissi in  cui 

calendarizzare gli incontri), dall'altra famiglie s traniere non 



integrate che hanno bisogno di momenti di aggregazi one (necessaria 

la collaborazione della scuola per coinvolgerle). 

Don Fausto ricorda come la richiesta delle famiglie  sia quella dei 

compiti, ma anche quella di lasciare il bambino per  un paio d'ore 

in un ambiente sicuro in cui condividere momenti di  gioco/lavoro 

con altri compagni.  La difficoltà lo scorso anno è  stata trovare 

volontari per affiancare l'educatore della cooperat iva. Alcuni 

ragazzi tra i 17 e i 22 anni si sono resi disponibi li, ma senza 

garantire un volontariato strutturato.  Inoltre è s tata scarsa la 

partecipazione dei bambini, solo una decina e non s empre fissa. 

C'è necessità di coinvolgere anche il mondo adulto,  il quartiere 

nel suo insieme. 

Laura Bonassi sottolinea che più volontari affianca no l'educatore 

e più interventi diversificati si possono fare, com preso un minimo 

di spazio compiti. 

Il CDQ assicura che si impegnerà nella sfida di coi nvolgere i 

residenti del quartiere. 

 

Punto 2: relazione dei Gruppi di Lavoro e proposte emerse 

Il consigliere Paolo Galbardi, coordinatore del Gruppo di Lavoro 

Servizi Sociali , illustra al Cdq lo stato delle attività alle 

quali il gruppo di lavoro si è fino ad oggi dedicat o.  

Il gruppo di lavoro è piuttosto numeroso e costitui to da 2 

consiglieri + 10 cittadini; ha già effettuato 8 inc ontri di lavoro 

e ne ha in programma altri  entro l’anno. 

Nella fase iniziale ha raccolto e individuato alcun e proposte di 

lavoro, per poi focalizzarsi su quelle ritenute pri oritarie. 

Il principale progetto a cui si sta attualmente ded icando  



riguarda la fascia di popolazione anziana oltre i 7 5 anni, che 

vive da sola. Si tratta di una iniziativa avviata i n 

collaborazione tra il Centro Servizi Sociali Zona O vest e Punto 

Comunità Badia; la commissione collabora con alcuni  membri per un 

supporto operativo, viene costantemente aggiornata sulle attività 

ed è interessata oltre che alla valutazione dei ris ultati, anche 

all’aggiornamento circa situazioni di particolare b isogno.  

In associazione agli altri gruppi di lavoro del Cdq , sta fornendo 

il contributo per elaborare una proposta da present are 

all’amministrazione e relativa alla definizione di una sede più 

centrale al quartiere, per  il Cdq  e il punto comu nità, e che 

funga da vetrina per le associazioni. In questo cas o il lavoro 

consiste nell’individuare le esigenze di carattere sociale da 

poter svolgere in questa sede. 

Infine, è stato ricordato l’elenco dei/delle proget ti/iniziative 

che la commissione ha individuato e sulle quali int ende, in 

funzione delle disponibilità e priorità, operare. 

IL referente gdl ricorda inoltre il secondo incontr o organizzato 

dai Servizi Sociali zoa Ovest con i Cdq e Punti Com unità del 

territorio per sabato 9/11/2019 

Si allegano i verbali degli incontri del 9/09 (Alle gato I A)- 

23/09 (Allegato I B)- 7/10 (Allegato I C) 

  

La consigliera Hilary Zecchini, referente del grupp o di Lavoro 

Cultura, Giovani, Eventi evidenzia come sia stato p ositivo il 

bilancio dell'Evento Jam organizzato il 21 settembr e. E' stato 

raggiunto in pieno lo scopo del CDQ: accettare la r ichiesta dei 

ragazzi che chiedevano uno spazio per dedicarsi ai loro interessi, 

favorire la partecipazione di quella fascia d'età c he di solito 

non riusciamo a coinvolgere e nel contempo far vede re alla 

cittadinanza come  un simile evento possa essere ge stito senza 

problemi e trasformato anche in un piacevole spetta colo per 

anziani, adulti, giovani famiglie con bambini che s i soffermavano 

incuriositi a guardare. Nell'arco della manifestazi one (tra le h 

15.00 e le 23.00) il Parco ha visto la partecipazio ne di 120 

ragazzi che si sono alternati in base ai loro inter essi (Writing, 



Break Dance, Free Style). Alla fine dell'evento han no ripulito 

completamente lo spazio occupato. I tre diciannoven ni 

organizzatori dell'evento (ragazzi del Quartiere Ba dia /Violino) 

hanno ringraziato il CDQ per la possibilità che è s tata loro data 

di fare in un contesto di legalità qualcosa che li appassiona. 

Hanno  anche dichiarato di essere disponibili a dar e un ritorno 

concreto al quartiere, come per esempio ritinteggia re le ringhiere 

di qualche ponticello pedonale di collegamento tra le vie e il 

parco De Tavonatti. 

Espone le proposte di iniziative elaborate dal Grup po di Lavoro 

Cultura: 

• sabato 26 ottobre: terza visita guidata alla Colomb aia 

Gallery di Mandolossa; 

• domenica 8 dicembre h 15:00 “Nòt ciàra nòt d'ensòme ” recita 

natalizia presso la chiesetta di Mandolossa a cura del gruppo 

“Teatro dialettale Nava” diretto da Candida Gottard i;   tempo 

permettendo preceduto da sfilata dei personaggi in costume dalla 

cascina di via Mandolossa 191 alla chiesa; 

• domenica 15 dicembre h 15:00 concerto di beneficien za a 

favore dell'Ant con il gruppo Missin' Gospel presso  chiesa Madonna 

del Rosario; 

• “Vias de spuse 2” lettura teatrale di testi scritti  da 

Candida Gottardi tratti da testimonianze raccolte t ra anziani del 

territorio. 

• Cena di quartiere per estate 2020 

 

Il concerto Gospel, a differenza delle altre inziat ive che sono 

gratuite, ha un costo di 600€ + IVA + spese accesso rie per un 

totale massimo di 1000€. Se approvato si dovranno c ercare gli 

sponsor. 

 

Il Consiglio approva all'unanimità dei presenti le iniziative 

presentate. 

 

Si allegano i verbali degli incontri del 29/08 (All egato II A)- 



13/09 (Allegato II B)- 7/10 (Allegato I C) 

 

 

Gruppo di Lavoro Urbanistica 

Edoardo Dioni, vicepresidente del Cdq, illustra i p unti principali 

affrontati nel Gdl. 

Segnalazioni: richiesta soprattutto di interventi al verde 

pubblico , visto anche l'allarme suscitato dai forti eventi 

meteorologici di quest'estate e di manutenzione stradale,  visto 

che i cantieri estivi hanno incanalato il traffico su via 

Santellone appesantendo soprattutto la parte finale  (tratto tra 

traversa Seconda e via Santellone) delle strade int erne.  

Il Gdl esprime comunque la propria soddisfazione pe r come, dopo il  

primo momento di incertezza dovuta a  mancanza di i nformazioni 

dettagliate da dare al quartiere  (criticità pronta mente risolta), 

sono stati poi svolti i lavori nel pieno rispetto d ei tempi 

previsti. 

Viene fatto inoltre un bilancio assolutamente posit ivo sul 

progetto “Strade sicure” nell'ambito della Settimana della 

Mobilità Sostenibile  che ha interessato il nostro quartiere per 5 

giorni sperimentando la chiusura del tratto di trav ersa Quarta 

compreso tra via Quinta e via Settima. Il Gdl si au gura che possa 

diventare permanente per rendere sicura ai bambini 

l'entrata/uscita da scuola.  

 

Vengono inoltre illustrati i piani di lungo corso s ui cui il Gdl 

ha deciso di focalizzarsi: 

• Riqualificazione stralcio nord di Via del Santell one. Si 

constata la pericolosità della via e l’inadeguatezz a rispetto 

all’intensità del traffico di attraversamento. La s ituazione crea 

disagi non solo ai residenti della via, ma a tutti coloro che 

desiderano accedere al prospiciente Parco delle Col line. 

• Riqualificazione Traversa IV. Il membro del Gdl C hiara 

Minelli ha portato all’attenzione del gruppo, una p roposta 

organica di riqualificazione dell’asse viario di Tr aversa Quarta, 

cuore del villaggio. La proposta prevede l’installa zione, presso 



il monumento, di un gazebo di pergolato oltre alla 

razionalizzazione degli attraversamenti pedonali e alla rimozione 

delle barriere architettoniche. 

• Incrocio via Prima / via del Santellone / via Bad ia. Vengono 

recepite le richieste e le proposte di alcuni resid enti del 

Quartiere. L’incrocio risulta particolarmente stres sato nell’ora 

di punta, specialmente per coloro che desiderano ac cedere al 

Quartiere. Questo punto è risultato particolarmente  discusso a 

causa della confusione nella comunicazione negli an ni precedenti. 

Rispetto ai punti sopraccitati, il Gdl constata la propria 

incompetenza da un punto di vista strettamente tecn ico. Il 

consiglio, all’unanimità, su richiesta del Gdl, da mandato alla 

Presidente Pilotta di organizzare un incontro con l ’assessore 

Manzoni e i coordinatori del Gdl al fine di coinvol gere il Comune 

e avere valutazioni tecniche sul tema. 

• Parco delle Colline. Il membro del Gdl Guerino To ninelli, ha 

esposto la propria preoccupazione rispetto alla poc a cura con cui 

il Parco delle Colline è stato gestito negli ultimi  anni. Il Sig. 

Toninelli era pure stato invitato a partecipare ad un incontro sul 

tema organizzato del Cdq Urago, in rappresentanza d el Cdq Badia. 

• Valorizzazione / Riqualificazione Mandolossa. Il Gdl 

riconosce lo stato di degrado e di progressivo spop olamento di cui 

è oggetto il Borgo della Mandolossa, situato lungo la porta ovest 

della città. Il GdL avanza una serie di proposte co me la 

piantumazione e la rimozione delle fioriere lungo v ia 

Vallecamonica, la predisposizione di incentivi per la 

riqualificazione almeno delle facciate, l’installaz ione di una 

stazione BiciMia nei pressi della fermata dell’auto bus. 

Il Cdq, all’unanimità, su richiesta del Gdl, dà man dato alla 

Presidente Pilotta di organizzare un incontro con l ’assessore 

Tiboni, al fine di sapere quale sia la posizione de l Comune 

rispetto a questa delicata questione, in prospettiv a della futura 

riattivazione della stazione nell’ambito della cost ituzione del 

treno cadenzato tra Brescia e Iseo. 

Si allegano i verbali degli incontri del 28/08 e 8/ 10). 

Si allegano i verbali degli incontri del 28/08 (All egato III A)- 



8/10(Allegato III B) 

Per ogni GdL sono allegati più verbali perché dall' ultima seduta 

di Cdq (30 luglio), sono trascorsi due mesi, uno pe r la pausa 

estiva di agosto e uno perché è saltata per mancanz a di numero 

legale la seduta di settembre, convocata per due vo lte (per il 

24/09 e 27/09) 

 

Punto 4: lettura e approvazione del documento "Proposta dei 

Consigli di Quartiere della Zona Ovest della Città di Brescia- 

Badia, Chiusure, Fiumicello, Primo Maggio, Urago, V iolino -

affinché si realizzi un Presidio Socio Sanitario Te rritoriale al 

n°140 di Via Milano”  

Viene letta la bozza del documento concordato con g li altri CDQ 

Zona Ovest relativo al Consultorio/PreSST di via Mi lano 140. Il 

Consiglio non ha osservazioni da fare. 

Si approva all'unanimità il documento 

 

Punto 5: proposte Assessore Morelli 

Progetto “Breaking Wall”  la presidente comunica che delle tre 

candidature pervenute al Cdq, il Comune ha scelto p er sorteggio 

quella di Daniele Temponi  

Corso rivolto alle donne di “ Psicologia applicata alla difesa 

personale femminile” la Presidente incarica il Vicepresidente di 

postare la locandina sulla pagina Facebook.  

Progetto Panchine Rosse : Nell’ambito della campagna di 

sensibilizzazione contro la violenza sulle donne, i l Consiglio  

individua la panchina da colorare di rosso nei giar dinetti di 

traversa Quarta di fronte alla scuola primaria Don Milani. IL CDQ 

sceglie non uno dei grandi  splendidi parchi che ci rcondano il 

quartiere, ma gli storici giardinetti di traversa Q uarta, tra via 

Quinta e via Settima, situati quindi nel cuore del villaggio e 

proprio per questo i più frequentati in ogni stagio ne: la mattina 

e il primo pomeriggio da nonni/genitori con bambini  piccoli e da 

anziani con badanti; dopo le 16.00,  proprio per la  vicinanza con 

la scuola  Don Milani e perchè posti lungo la via p iù centrale, 

sempre affollati dai bambini che escono da scuola. Nelle sere 



calde, questi giardini sono condivisi da adolescent i e da  un 

gruppo di anziani (soprattutto nonne) che si ferman o fino alle 

23.00, portandosi anche sedie da casa per potersi s edere in 

circolo a chiacchierare "controllando" nel frattemp o i ragazzi, in 

un clima di rispetto reciproco. Le nonne (e forse a nche le 

ragazzine) scelgono questi giardini, e non i grandi  

parchi,  perché danno loro più sicurezza (aperti, p iccoli, in 

piena vista, più vicini a casa). Si propone come pa nchina rossa 

proprio quella abitualmente usata dalle nonne, la p iù visibile 

dalla strada. I genitori del plesso Don Milani hann o dato la 

disponibilità a dipingere la panchina, per dimostra re ai bambini 

un esempio di partecipazione a sostegno di questa i niziativa.  

 

 Punto 6: segnalazioni 

Oltre a quelle già contenute nell'allegato del Gdl Urbanistica ne 

viene presa in considerazione una inviata da una ci ttadina ed 

inerente un suo problema personale, non a carico de l Cdq. Visto 

che la signora ha già contattato vari enti/organism i/uffici tra 

cui è stata palleggiata senza che il problema venis se risolto, in 

considerazione della sua età il Cdq presenterà la s ua segnalazione. 

 

 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chied endo alcuno la 

parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta all e ore 22.45 del 

10/10/2019. 
 
 

Letto, confermato e sottoscritto 
 
 
 Il Presidente         Il Consigliere verbalizzante  
 
Marcella Pilotta                     Edoardo Dioni  
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VERBALE DI SEDUTA  

COMMISSIONE �SERVIZI SOCIALI� 

del 09 settembre 2019 

 

Il giorno 08 del mese di settembre dell�anno 2019 alle ore 20.30, 

si è riunita in Brescia nella sala civica Achille Papa, via 

Santellone 2, la Commissione �Servizi Sociali�. 

 
Coordina la seduta il referente: GALBARDI Paolo. 
 
Redigono il processo verbale: GALBARDI Paolo. 
 
In seguito ad appello i cittadini membri presenti risultano: 
 

n. COGNOME NOME PRESENTE 

1 BAIGUERA LOREDANA  
2 BONTEMPI MARINELLA X 
3 BOTTURI  RITA X 
4 GIULIANI GRAZIA  
5 LUSSIGNOLI GIORDANO  
6 ROSSI FRANCESCO  
7 SEGNALI EUGENIO X 
8 SIBONI SERGIO X 
9 TORTELLI GISELLA X 
10 MEZZENA ANNA  
11 GALBARDI PAOLO X 
12 PILOTTA MARCELLA  
13 GAFFURINI ANGELO  
14 RUBAGA ELDA X 
 TOTALE PARTECIPANTI 10 

 
 

Si procede con l�esame dei seguenti punti all�ordine del giorno: 

1. Aggiornamento progetti �Buon Vicinato�; 

2. Varie ed Eventuali 

 

!  
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2 � Progetto Buon Vicinato 

Angelo Gaffurini illustra le indicazioni ricevute dalla riunione del 

xx.09 u.s., di seguito l asintesi delel indicazioni ricevute: 

ricevuta la lista delle potenziali persone interessate. 

Note: 

verifica puntuale ed eventuali integrazioni; 

fase pilota 

vaglio delle disponibilità raccolte Valutazione del coinvolgimento 

collaboratori 

aaaa 

 

Nel mese di Luglio si ipotizza una fase pilota con il coinvolgimento 

10/15 anziani a cui sottoporre i questionari, per raccogliere 

elementi in vista della fase di avvio a regime, prevista per 

settembre. Infine, il progetto sarà supportato da 2 studenti 

stagisti; mentre il coordinamento locale del progetto è in carico 

al Punto comunità (referente: Gisella Tortelli). 

 

Considerazioni: 

L�iniziativa richiede l�opportuna comunicazione e diffusione presso 

gli abitanti del quartiere e deve essere adeguatamente 

pubblicizzata, anche attraverso le comunicazioni a messa. 

Molta attenzione e riservatezza dovranno essere adottate per come 

proporre il questionario e nel trattamento dei dati raccolti e da 

fornire al consultorio, oltre che creare clima e un rapporto di 

fiducia con gli anziani. 

 

3 - Varie ed Eventuali 

Galbardi ha segnalato che dalla commissione cultura è richiesta una 

collaborazione in tema relativo alla sede per il �punto Comunità�. 
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Si allega la nota ricevuta e si rimanda il dibattito ad un prossimo 

incontro. 

Galbardi segnala che sia necessario concentrarsi su 3 progetto, 

inoltre ritiene di condividere la necessità di avviare una serie di 

contatti con strutture interne al quartiere, Oratorio, Casa 

Famiglia, al fine di favorire la condivisione di servizi ed esigenze. 

Incontro per presentazione lavoro ipotesi riunione del 21.10 p.v. 

Segnalazione di Rita Botturi, Cena di quartiere per il 2021 

Per il progetto �Tempo famiglia�, Loredana Marinella, si rimanda ad 

ottobre/novembre la fase di valutazione delle esperienze in corso. 

Elenco progetti individuati: 

· Supporto alle famiglie per gestione pratiche per anziani 

(Marinella). 

· Esperienza Tempo-famiglia (Loredana e Marinella), approfondire 

e raccogliere informazioni 

· Progetto �buon vicinato� (Gisella). 

· Iniziative e progetti per aiutare gli adolescenti a migliorare 

la loro sensibilità ed empatia. (Loredana) 

· Indagine presso il parco dei poeti (GdL) 

· Riprendere i lavori di ricerca presentati e rendicontare il GdL 

alla prima occasione utile: 

o Esperienza villaggio Sereno (Gisella) 

o Esperienza Urago Mella (Marcella) 

· E� stata ricordata l�esperienza della biblioteca vivente 

realizzata al Violino, dove vengono coinvolte persone che hanno 

una storia interessante da raccontare. 

· Gisella ha fornito un aggiornamento relativo alla ricerca 

svolta al Villaggio Sereno (sig. BAITINI): sono stati 

contattati TUTTI gli anziani, soli e non. Il sig BAITINI ha 

dato disponibilità ad illustrare il progetto. Si valuta la 
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possibilità di una presentazione specifica presso la Badia a 

settembre, utile anche per eventuali indicazioni e supporto per 

l�avvio del progetto buon vicinato. 

· Sempre a settembre si valuta di coinvolgere i Carabinieri per 

una sintesi del lavoro svolto ed una restituzione al quartiere 

dell�esperienza condotta nei vari incontri presso l�oratorio. 

L�intento è anche quello di coinvolgere una platea diversa e 

ampliare il confronto. 

· Rita propone di pensare ad un momento dedicato/specifico 

(pranzo o altra iniziativa) per conoscersi meglio, ad esempio 

il Gdl suggerisce una festa a conclusione del progetto di buon 

vicinato. 

· Marcella ricorda come la commissione Cultura stia pensando ad 

un progetto condiviso anche con questa commissione, relativo al 

coinvolgimento culturale e sociale rivolto a tutta la comunità. 

Il GdL rimane in attesa della proposta della commissione Cultura 

· Eugenio sottolinea la necessità di pensare anche a progetti 

rivolti ai giovani, ad esempio su temi relativi 

all�ambientalismo. Eventuale contatto con la commissione 

cultura per possibili iniziative congiunte. Lavorare sul 

bisogno ed eventualmente con iniziative preventive. 

Non essendovi altri argomenti da approvare, né chiedendo alcuno la 

parola, il referente dichiara chiusa la seduta alle ore 22.30 del 

09 settembre 2019. 

La commissione si riunirà nuovamente lunedì 22 luglio 2019, data da 

confermare con opportuna comunicazione da parte del referente 

Galbardi. 

In ottemperanza al regolamento dei consigli di quartiere Art.20 comma 
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3, si trasmette il presente verbale a tutti i membri del Consiglio 

e del gruppo di lavoro. 

 
 
 
 
 

Il Consigliere verbalizzante 
Paolo GALBARDI 
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VERBALE DI SEDUTA  

COMMISSIONE �SERVIZI SOCIALI� 

del 23 settembre 2019 

 

Il giorno 23 del mese di settembre dell�anno 2019 alle ore 20.30, 

si è riunita in Brescia nella sala civica Achille Papa, via 

Santellone 2, la Commissione �Servizi Sociali�. 

 
Coordina la seduta il referente: GALBARDI Paolo. 
 
Redigono il processo verbale: GALBARDI Paolo. 
 
In seguito ad appello i cittadini membri presenti risultano: 
 

n. COGNOME NOME PRESENTE 

1 BAIGUERA LOREDANA X 
2 BONTEMPI MARINELLA  
3 BOTTURI  RITA X 
4 GIULIANI GRAZIA  
5 LUSSIGNOLI GIORDANO  
6 ROSSI FRANCESCO X 
7 SEGNALI EUGENIO X 
8 SIBONI SERGIO X 
9 TORTELLI GISELLA X 
10 MEZZENA ANNA X 
11 GALBARDI PAOLO X 
12 PILOTTA MARCELLA X 
13 GAFFURINI ANGELO  
14 RUBAGA ELDA X 
 TOTALE PARTECIPANTI 10 

 
 

Risulta presente all�incontro anche la dott.ssa Maria Luisa, 

Farmacista presso il quartiere. 

Si procede con l�esame dei seguenti punti all�ordine del giorno: 

1. Aggiornamenti �Progetto Buon Vicinato�; 

2. Valutazione progetto commissione Cultura 

3. Varie ed Eventuali 

!  
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1 � Aggiornamenti �Progetto Buon Vicinato� 

Gisella aggiorna sull�incontro tenuto in data 23/09, presso il centro 

di via Paganini: 

a) sarà svolta una sessione di formazione il 09/10 p.v. presso il 

centro di via Paganini alle 17.30, aperta ai volontari che hanno 

fornito la disponibilità al progetto. 

b) Sono state fornite le locandine informative, da esporre in vari 

luoghi del quartiere, tra i quali la farmacia. 

c) È stata fornita la lettera di presentazione che sarà consegnata 

brevi-manu, in occasione della prima visita. 

d) È stato fornito il questionario, costituito da 7 pagine; è 

presente anche una sezione per eventuali annotazioni. 

e) Si conferma che non è ritenuto necessario la predisposizione di 

un modulo per la privacy. 

f) Il progetto è supportato da 2 stagisti, Angela e Andrea. 

 

Si richiede la disponibilità in formato digitale delle locandine e 

dell�elenco delle persone interessate dall�intervento, per agevolare 

eventuali pianificazioni. 

Segue l�attività per conto della commissione, Gisella. 

 

2 � Valutazione progetto commissione Cultura 

Progetto commissione cultura 

La commissione cultura ha inoltrato una proposta articolata, da 

esaminare, e relativa all�impiego e l�utilizzo degli spazi di 

traversa IV. 

Galbardi ha ricordato come sul finire del mandato del precedente 

consiglio, il tema era stato affrontato e oggetto di valutazione ed 

era stata richiesta all�amministrazione la possibilità di utilizzare 
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gli spazi di traversa IV, in particolare per il Punto comunità, in 

ragione della posizione baricentrica rispetto al quartiere dei 

locali. 

Il riscontro ricevuto solo in via verbale, al di là di alcune 

iniziali rassicurazioni, era che NON si poteva procedere in quanto 

sarebbe stato necessario sostenere una spesa di circa 30-40.000 � 

per la sistemazione e predisposizione dei locali. 

La commissione si riserva di esaminare il documento fornito dalla 

commissione cultura ed entro la prossima riunione prevista per il 

09.10 p.v. di individuare 3 esigenze da far confluire nel progetto, 

per un impego sinergico di tali spazi. 

Si conferma la necessità di strutturare l�analisi in un progetto in 

carico al CdQ, da sottoporre all�esame dell�amministrazione 

comunale. 

Nel corso dell�incontro sono state esposte alcune idee, tra queste 

il suggerimento da dott.ssa Luisa, per un possibile �Punto prelievo� 

per analisi, punto prenotazioni CUP ad es. per anziani o per mamme, 

famiglie, disponibilità dell�ostetrica. 

 

2 - Varie ed Eventuali 

Gisella conferma la disponibilità del sig. BAITINI ad esporre 

l�esperienza condotta al villaggio Sereno.  

Rossi propone il coinvolgimento dell�associazione Vivo (Maianti) per 

esporre una esperienza analoga. 

La commissione ritiene di allargare alla comunità la serata 

dell�incontro, per tale ragione sarà opportuno effettuare 

l�opportuna comunicazione e divulgazione. 

Galbardi propone, come attività della commissione, di sviluppare una 

serie di relazioni/contatti con le realtà del quartiere, in 

particolare: la Casa Famiglia, l�oratorio e altre associazioni (da 

individuare con il punto comunità), al fine di favorire la 
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condivisione di servizi ed esigenze. 

Rita Botturi contatterà la consigliera Seniga Anna del CdQ 

Fiumicello, per avere informazioni circa l�organizzazione della cena 

di quartiere per la prossima primavera/estate. 

 

Galbardi riassume l�elenco e lo stato dei progetti/iniziative, fino 

ad ora individuati dalla commissione: 

Per il progetto �Tempo famiglia� (Loredana/Marinella), si rimanda ad 

ottobre/novembre la fase di valutazione delle esperienze in corso. 

Promemoria elenco ulteriori progetti individuati: 

· Supporto alle famiglie per gestione pratiche per anziani 

(Marinella). 

· Esperienza Tempo-famiglia (Loredana e Marinella), approfondire 

e raccogliere informazioni 

· Progetto �buon vicinato� (Gisella). 

· Iniziative e progetti per aiutare gli adolescenti a migliorare 

la loro sensibilità ed empatia. (Loredana) 

· Indagine presso il parco dei poeti (GdL) 

· Riprendere i lavori di ricerca presentati e rendicontare il GdL 

alla prima occasione utile: 

o Esperienza villaggio Sereno (Gisella) 

o Esperienza Urago Mella (Marcella) 

· E� stata ricordata l�esperienza della biblioteca vivente 

realizzata al Violino, dove vengono coinvolte persone che hanno 

una storia interessante da raccontare. 

· Sempre a settembre si valuta di coinvolgere i Carabinieri per 

una sintesi del lavoro svolto ed una restituzione al quartiere 

dell�esperienza condotta nei vari incontri presso l�oratorio. 

L�intento è anche quello di coinvolgere una platea diversa e 

ampliare il confronto. 
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Non essendovi altri argomenti da approvare, né chiedendo alcuno la 

parola, il referente dichiara chiusa la seduta alle ore 22.30 del 

23 settembre 2019. 

La commissione si riunirà nuovamente lunedì 07 ottobre 2019, data 

da confermare con opportuna comunicazione da parte del referente 

Galbardi. 

In ottemperanza al regolamento dei consigli di quartiere Art.20 comma 

3, si trasmette il presente verbale a tutti i membri del Consiglio 

e del gruppo di lavoro. 

 
 
 
 
 

Il Consigliere verbalizzante 
Paolo GALBARDI 
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VERBALE DI SEDUTA  

COMMISSIONE “SERVIZI SOCIALI” 

del 7 ottobre 2019 

Il giorno 7 del mese di ottobre dell’anno 2019 alle ore 20.30, si 

è riunita in Brescia nella sala civica Achille Papa, via 

Santellone 2, la Commissione “Servizi Sociali”. 

Coordina la seduta il referente: GALBARDI Paolo. 

Redigono il processo verbale: GALBARDI Paolo. 

In seguito ad appello i cittadini membri presenti risultano: 

n. COGNOME NOME PRESENTE
1 BAIGUERA LOREDANA X 

2 BONTEMPI MARINELLA  

3 BOTTURI  RITA X 

4 GIULIANI GRAZIA  

5 LUSSIGNOLI GIORDANO X 

6 ROSSI FRANCESCO  

7 SEGNALI EUGENIO X 

8 SIBONI SERGIO X 

9 TORTELLI GISELLA X 

10 MEZZENA ANNA X 

11 GALBARDI PAOLO X 

12 PILOTTA MARCELLA X 

13 GAFFURINI ANGELO  

14 RUBAGA ELDA X 

TOTALE PARTECIPANTI 10

Si procede con l’esame dei seguenti punti all’ordine del giorno: 

1. Verifica verbale riunione del 23/09 u.s. 

2. Aggiornamenti progetto “Buon Vicinato”; 

3. Valutazione progetto Commissione Cultura 

4. Varie ed Eventuali 
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1 – Verifica verbale riunione del 23/09 u.s. 

Non sono state segnalate variazioni e/o integrazione alla bozza 

del verbale della riunione del 23-09 u.s.. La commissione approva 

il verbale. 

1 – Aggiornamenti “Progetto Buon Vicinato” 

Gisella aggiorna la commissione sull’evoluzione del progetto: 

sono stati incontrati circa 40 anziani, inizialmente tra coloro 

che si conoscono; le visite sono state svolte sempre da 2 persone 

insieme e sono necessari circa 15/20 minuti per anziano, Non sono 

stati evidenziati particolari problemi. 

I referenti hanno parlato con F. Turla per poter incontrare le 

persone che ricevono l’eucarestia, circa 20. 

Si sono verificati casi di persone che hanno dichiarato di NON 

volere partecipare all’intervista. Inoltre, i referenti hanno 

rilevato alcuni aspetti da approfondire con i referenti del 

progetto. 

Si ricorda l’incontro formativo di mercoledì p.v ore 18, presso il 

centro di via Paganini. 

Nella commissione si è dibattuto dell’esigenza di supportare le 

persone che sono vicine agli anziani bisognosi, favorendo la 

conoscenza dei servizi disponibili; tuttavia è stato ricordato che 

l’ambito del progetto sia rivolto essenzialmente alle persone 

anziane e non ai famigliari e/o referenti. 

Si ricorda infine che la Megni il 10.10 p.v. presenterà al CdQ, il 

progetto “Vivi il quartiere” e di “Buon vicinato”. 

Negli incontri fino ad ora effettuati, sono state segnalate alcune 

esigenze, come quello di disporre di una stanza per gli anziani 

del quartiere, per giochi, tombola etc. Nel dibattito è emerso 

come alla casa famiglia la tombola si svolga il giovedì, ma forse 

non è noto. 
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2 – Valutazione progetto commissione Cultura 

Si condivide la necessità di predisporre un progetto a nome CdQ, 

definito e concreto in collaborazione con la commissione Cultura, 

da presentare entro l’anno. In particolare, si intende richiedere 

un formale riscontro all’amministrazione comunale, relativo agli 

effettivi spazi e costi per essere reso fruibile 

La commissione individua le seguenti esigenze: 

• Sede centrale per Punto Comunità, per favorire l’incontro con 

le persone del quartiere; 

• Istituire un punto di ascolto per il CdQ; 

• attivazione di un punto di lettura, senza barriere 

architettoniche; 

In merito ad alcune osservazioni emerse nel dibattito, anche nella 

riunione del 23.09 u.s., si condivide che per quanto riguarda le 

associazioni, esiste già una “casa delle associazioni” e che 

difficilmente potrebbe essere ospitata nei locali individuati. 

2 - Varie ed Eventuali 

Il presidente Pilotta riporta alcune informazioni sul centro 

Paganini e sul Consultorio, precisando che quest’ultimo sarà 

portato in via Milano; mentre rimarranno alcuni servizi nel centro 

di via Paganini. 

Ha inoltre presentato un resoconto relativo ai Medici presenti 

nella zona Ovest, segnalando che alla Badia sono presenti 5 medici 

di base. 

Gisella conferma la disponibilità del sig. BAITINI ad esporre 

l’esperienza condotta al villaggio Sereno e del sig. Maianti per 

l’esperienza del Vivo del violino. 

La commissione ritiene di allargare alla comunità la serata 

dell’incontro, per tale ragione sarà opportuno effettuare 

l’opportuna comunicazione e divulgazione. 
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Galbardi propone, come attività della commissione, di sviluppare 

anche le relazioni/contatti con le altre realtà del quartiere, in 

particolare: la Casa Famiglia, l’oratorio e altre associazioni (da 

individuare con il punto comunità), al fine di favorire la 

condivisione di servizi ed esigenze. 

Galbardi riassume l’elenco e lo stato dei progetti/iniziative, 

fino ad ora individuati dalla commissione: 

Per il progetto “Tempo famiglia” (Loredana/Marinella), si rimanda 

ad ottobre/novembre la fase di valutazione delle esperienze in 

corso. 

Promemoria elenco ulteriori progetti individuati: 

• Supporto alle famiglie per gestione pratiche per anziani 

(Marinella). 

• Esperienza Tempo-famiglia (Loredana e Marinella), 

approfondire e raccogliere informazioni 

• Progetto “buon vicinato” (Gisella). 

• Iniziative e progetti per aiutare gli adolescenti a 

migliorare la loro sensibilità ed empatia. (Loredana) 

• Indagine presso il parco dei poeti (GdL) 

• Riprendere i lavori di ricerca presentati e rendicontare il 

GdL alla prima occasione utile: 

o Esperienza villaggio Sereno (Gisella) 

o Esperienza Urago Mella (Marcella) 

• E’ stata ricordata l’esperienza della biblioteca vivente 

realizzata al Violino, dove vengono coinvolte persone che 

hanno una storia interessante da raccontare.

• Sempre a settembre si valuta di coinvolgere i Carabinieri per 

una sintesi del lavoro svolto ed una restituzione al 

quartiere dell’esperienza condotta nei vari incontri presso 

l’oratorio. L’intento è anche quello di coinvolgere una 
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platea diversa e ampliare il confronto. 

Non essendovi altri argomenti da approvare, né chiedendo alcuno la 

parola, il referente dichiara chiusa la seduta alle ore 22.30 del 

07 ottobre 2019. 

La commissione si riunirà nuovamente lunedì 21 ottobre 2019, data 

da confermare con opportuna comunicazione da parte del referente 

Galbardi. 

In ottemperanza al regolamento dei consigli di quartiere Art.20 

comma 3, si trasmette il presente verbale a tutti i membri del 

Consiglio e del gruppo di lavoro. 

Il Consigliere verbalizzante 

Paolo GALBARDI 
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ALLEGATO III  

VERBALE DI SEDUTA  

GRUPPO DI LAVORO “URBANISTICA MOBILITÀ AMBIENTE” 

DEL 28 AGOSTO 2019 

Il giorno 28 del mese di Agosto dell’anno 2019 alle ore 21.00, si 

è riunita in Brescia nella sala civica Achille Papa, via 

Santellone 2, la Commissione “urbanistica mobilità ambiente”. 

Coordina la seduta il consigliere: Dioni Edoardo. 

Redigono il processo verbale: Dioni Edoardo e Minelli Chiara. 

In seguito ad appello i cittadini membri presenti risultano: 

n.
COGNOME NOME PRESENTE ASSENTE

1 SCUTRA ALVARO  X 

2 DIONI EDOARDO X  

3 CONFORTI DARIO  X 

4 FERRARI ROSANNA X  

5 FILIPPINI GIULIANO X  

6 GUERINI  CLARA X  

7 MINELLI  CHIARA X  

8 TONINELLI GUERINO X  

     

Si procede con l’esame dei seguenti punti all’ordine del giorno: 

1° punto all’odg - segnalazioni 

Aggiornamento su segnalazioni ricevute dai cittadini e già 

comunicate agli organi competenti. 

• Ingente presenza di zanzare si richiede disinfestazione; 

• Tratto di via settima compreso tra via Santellone e traversa 

seconda cordolo da sistemarsi; 

• Manutenere le panchine di via settima e ripristinare le 

panchine esistenti; 



• Cogliere l’occasione per migliorare il sistema delle sedute 

attraverso i parchi: collina, via Cucca, via Badia;

• Richiesto contenitore per la spazzatura nelle vicinanze della 

fontanella di via Badia;  

• Ripristinare la temporizzazione del semaforo come ante 

cantiere; 

• Richiesta pulizia della canale di traversa ottava; 

• Intervento per la manutenzione del parco delle Colline – 

ipotesi di redazione di articolo per il bollettino del 

quartiere; 

• Via quinta richiesta potatura piante. 

2° punto all’odg – idee e progetti 

I componenti della commissione propongono idee e progetti da 

approfondire: 

• Riqualificazione di traversa Quarta 

• Problematiche di viabilità e sicurezza di via Santellone lato 

Nord  

• Analisi incrocio d’ingresso al quartiere – temporizzazione 

del semaforo  

• Mandolossa: un bene di tutti da tutelare e valorizzare 

• Parco delle Colline: un tesoro di tutti e per tutti. 

3° punto all’odg – Parco delle Colline  

Il sig. Toninelli, segnala l’urgenza di gestire adeguatamente il 

Parco delle Colline. A seguito del subentro del Comune nella 

gestione della collina rispetto alla precedenza gestione della 

cascina del Santellone; si segnala: 

• La totale incuria del sottobosco, 

• La mancata pulizia dei canali, 



• La mancata sostituzione delle piante morte 

Invoca dunque un maggior coinvolgimento dell’amministrazione 

cittadina nella manutenzione. 

Il sig. Toninelli viene invitato a partecipare all’incontro 

organizzato dal CDQ Urago sul tema “Parco delle Colline” il 6 

settembre, in rappresentanza del CDQ Badia e di riportare il 

contenuto alla prossima riunione.  

Si verificherà la possibilità per il Sign. Toninelli di 

intervenire direttamente al dibattito. 

4° punto all’odg – Traversa Quarta  

Si decide di adottare e proporre al Consiglio di Quartiere il 

progetto ideato da Minelli per la riqualificazione di traversa 

Quarta. Con disegni in allegato. Il piano prevedrebbe: 

• Organizzazione di un sistema di sedute in corrispondenza del 

parco di Via Settima e del Monumento. 

• Demolizione o riutilizzo della piastra di cemento dove un 

tempo era presente l’altalena per il parco di via Settima. 

• Realizzazione di pergolato simile a quello in via Prima nel 

Parco dei Poeti, presso il giardino del Monumento in traversa 

Quarta. 

• Piantumazione dei tratti di marciapiedi oggi sprovvisti di 

piante, in modo da poter percorrere la via centrale del 

quartiere protetti dal sole. 

• Abbattimento delle barriere architettoniche: le discese sui 

marciapiedi sui due lati della via non sono tra loro 

corrispondenti. 

5° punto all’odg – come sviluppare le idee scelte  

Ogni cittadino membro si impegna ad approfondire i temi analizzati 



nella riunione odierna al fine di relazionare gli altri componenti 

del gruppo sulle proprie idee e proposte nel prossimo incontro. 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la 

parola, il referente dichiara chiusa la seduta alle ore 23.00 del 

28 agosto 2019. 

La commissione si riunirà nuovamente martedì 8 ottobre 2019. 

In ottemperanza al regolamento dei consigli di quartiere Art.20 

comma 3, si trasmette il presente verbale a tutti i membri del 

Consiglio e del gruppo di lavoro. 

Il Consigliere verbalizzante 

Edoardo Dioni   



ALLEGATO III

VERBALE DI SEDUTA

GRUPPO DI LAVORO “URBANISTICA MOBILITÀ AMBIENTE”

DELL’8 OTTOBRE 2019

Il giorno 08 del mese di Ottobre dell’anno 2019 alle ore 21.30, si 

è riunita in Brescia nella sala civica Achille Papa, via 

Santellone 2, il gruppo di lavoro “urbanistica mobilità ambiente”.

Coordina la seduta il referente: Scutra Alvaro.

Redigono il processo verbale: Scutra Alvaro e Edoardo Dioni.

In seguito ad appello i cittadini membri presenti risultano:

n.
COGNOME NOME PRESENTE ASSENTE

1 SCUTRA ALVARO X

2 DIONI EDOARDO X

3 CONFORTI DARIO X

4 FERRARI ROSANNA X

5 FILIPPINI GIULINAO X

6 GUERINI CLARA X

7 MINELLI CHIARA X

8 TONINELLI GUERINO X

Si procede con l’esame dei seguenti punti all’ordine del giorno:

1° punto all’odg - segnalazioni

Aggiornamento su segnalazioni ricevute dai cittadini e già 

comunicate agli organi competenti.

• Pulitura canali (fondo) in Via Vallecamonica e ponticello 

di via Santellone

• Tra 77 e 79 di via V: assenza visibilità notturna a causa 

di vegetazione troppo fitta. Le richieste verbali in merito 

alla vegetazione troppo folta lunga tutta la via quinta 



giungono a più riprese e già furono poste nel verbale del 

precedente incontro.

• Vegetazione troppo folte nella palestra nella palestra di 

traversa IV. Scarsa visibilità per coloro che conferiscono i 

rifiuti di sera.

• Il Sign. Toninelli propone di invitare un rappresentante 

del comune per verificare le condizioni del verde pubblico.

2° punto all’odg – panchina rossa

In relazione al problema delle panchine scostate emerso nella 

scorsa riunione, la Presidente Pilotta propone di risolvere la 

questione aderendo al progetto della “Panchina Rossa” per il 

parchetto di traversa IV. La pittura sarà fornita dal comune, la 

manodopera sarà individuata dalla presidente.

3° punto all’odg – Sperimentazione “Le strade Scolatstiche”

Il gruppo di lavoro, analizzati gli esiti dell’iniziativa “Le 

Strade Scolastiche”, constata il valore positivo dell’iniziativa. 

Migliora la sicurezza e rieduca i genitori a portare i figli a 

scuola senza mezzi o per lo meno a parcheggiare il veicolo negli 

appositi spazi senza congestionare le vie immediatamente 

prospicenti l’edificio scolastico.

Alla luce delle suddette constatazioni, si caldeggia l’iniziativa 

per tutta la durata dell’anno scolatico.

4° punto all’odg – Parco delle Colline

Il signor Toninelli, a seguito della sua partecipazione 

all’incontro sul parco delle colline organizzato dal CDQ Urago, 

riporta quanto emerso.

Il Sig. ha provato a suggerire il ritorno al sistema a lotti in 

funzione della gestione precedente a quella del comune. Affidare 

la gestione del parco ad esterni in cambio dello sfruttamento 



della legna.

Segnala al responsabile del parco delle colline Lazzaroni e 

all’assessore Cominelli la mancata pulizia dei canali.

Constata una rinnovata attenzione dell’amministrazione cittadina 

rispetto alla questione.

5° punto all’odg – Presenza di nomadi in Via Roncadelle in 

corrispondenza della TAV

Si constata il ritorno dei nomadi nella zona originaria in Via 

Roncadelle. Si rammenta come essi si fossero allontanati da quel 

luogo durante la costruzione dell’alta velocità. Non risulta 

chiaro di chi sia la proprietà del terreno occupato.

La presidente Pilotta si incarica di verificare se questa 

situazione si iscriva o meno nella legalità. Riporterà la 

questione al prossimo Consiglio di Quartiere.

6° punto all’odg – Via Santellone (incrocio via Prima e stralcio 

nord)

Il gruppo di lavoro aveva adottato cinque progetti di lungo 

termine:

• Riqualificazione di traversa Quarta.

• Problematiche di viabilità e sicurezza di via Santellone 

lato Nord.

• Analisi incrocio d’ingresso al quartiere – 

temporizzazione del semaforo.

• Mandolossa: un bene di tutti da tutelare e valorizzare.

• Parco delle Colline: un tesoro di tutti e per tutti.

In riferimento ai punti 2 e 3, la presidente Pilotta propone di 

portare la questione all’attenzione dell’assessore Manzoni. La 

Sig.ra Guerini constata come non ci siano le competenze per 

affrontare i problemi.



Si decide quindi di sollecitare i tecnici comunali al fine di 

avere una panoramica più circostanziata delle possibili soluzioni 

e dei possibili vincoli urbanistici ed economici.

7° punto all’odg – Riqualificazione Mandolossa

Si concorda di coinvolgere il sindaco e l’assessore Tiboni in 

merito alla riqualificazione del quartiere della Mandolossa. Tra i 

punti emersi figurano:

• Sviluppi di mobilità a seguito dell’attivazione del treno 

cadenzato.

• Coinvolgimento del quartiere nel piano “Oltre la Strada”

• Riqualificazione delle facciate con il contributo del 

comune.

• Rimozione delle fioriere e sostituzione con cancellata e 

piante.

• Piantumazione agli estremi dei parcheggi lato sud di via 

Vallecamonica accanto ai passi carrabili.

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la 

parola, il referente dichiara chiusa la seduta alle ore 23.30 del 

08 ottobre 2019.

Il gruppo di lavoro si riunirà nuovamente a data da definirsi in 

accordo con gli impegni del consigliere Dioni.

In ottemperanza al regolamento dei consigli di quartiere Art.20 

comma 3, si trasmette il presente verbale a tutti i membri del 

Consiglio e del gruppo di lavoro.

Il Consigliere verbalizzante

Edoardo Dioni  


